



**AMBASSADE
DE FRANCE
EN TUNISIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

aefe

Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger

**INSTITUT
FRANÇAIS**
TUNISIE

Tunis, le 5 avril 2021

Mesdames et messieurs les parents d'élèves et personnels des établissements en gestion direct,

Les prochaines vacances scolaires en période de ramadan, seront propices à des regroupements familiaux ou amicaux auxquels seront amenés à participer nos élèves, petits et grands, lors desquels les gestes barrières ainsi que le port du masque ne seront pas toujours respectés. Il est ainsi à craindre, à la réouverture de nos établissements, une forte dégradation de la situation sanitaire et une augmentation significative des taux d'incidence.

Aussi, comme nous l'avons fait à la rentrée des congés de fin d'année, nous décidons la mise en place de l'enseignement à distance durant la semaine du 3 au 9 mai 2021 pour l'ensemble des niveaux.

L'installation de ce sas sanitaire, approuvée par les autorités tunisiennes, nous permettra d'envisager une fin d'année scolaire en présentiel intégral.

Au cas où cette mesure, dont nous mesurons pleinement les désagréments, ne s'avérerait pas suffisante, le passage à la modalité d'enseignement hybride serait alors envisagé dès le retour des fêtes de l'aïd.

Par ailleurs et avant le 17 avril, nous pourrions être amenés à prendre d'autres mesures si la situation venait à se dégrader dans les prochains jours, comme nous venons de le faire aujourd'hui pour le lycée Pierre Mendès France, avec la fermeture de l'ensemble des classes du niveau lycée et le passage à l'enseignement en distanciel.

Soyez assurés, mesdames et messieurs les parents d'élèves et personnels des établissements en gestion direct, de notre vigilance quotidienne pour garantir la sûreté de nos établissements

Sincères salutations

Sophie RENAUD
Conseillère de coopération et d'action culturelle
Directrice de l'Institut Français de Tunisie

Dominique MAILLARD
Coordonnateur AEFÉ, Tunisie
Conseiller pour l'enseignement scolaire